

Sainte-Foy-lès-Lyon

Cérémonie militaire au lycée professionnel La Favorite

Les élèves Bac pro du Lycée professionnel Sainte-Thérèse La Favorite ont effectué une PMI et une PMP sur la base aérienne Lyon-Mont-Verdun. Ces préparations militaires se déroulent sur en Ire et terminale. Le stage est encadré par des réservistes du Ciraa (Centre d'instruction et d'information des réserves de l'Armée de l'Air)

Ces élèves ont choisi de se destiner aux métiers de la sécurité, militaire, pompier, gendarmerie, police. Le lieutenant-colonel Nicolas Moneuse, commandant en second de la base militaire aérienne Mont-Verdun, leur a récemment remis leur diplôme.

Sens de l'engagement

Delphine Drut, directrice, a félicité les élèves : « Vous avez fait preuve de détermination, de courage et d'engagement tout au long de cette préparation militaire. Vous avez relevé des défis, acquis des compétences et renforcé votre caractère. » Elle remerciait également les formateurs et instructeurs de la Base qui ont consacré de nombreuses heures à les prépa-



Le lieutenant-colonel Nicolas Moneuse a décoré les élèves. Photo fournie par la base aérienne Mont-Verdun

rer, ainsi que les partenaires des métiers de sécurité qui se sont engagés, « particulièrement l'Association nationale des officiers de l'Armée de l'air et de l'espace aux côtés de notre mission éducative »

Cette cérémonie s'inscrit dans le projet "classes engagées/lycées engagés". « Le nouveau label "classes engagées" donne aux élèves de seconde et de première années de CAP l'opportunité de faire l'expérience de la cohésion, de vivre les valeurs de la République et de découvrir des formes va-

riées d'engagement. Il vise également à fédérer les équipes pédagogiques autour d'un projet interdisciplinaire et à renforcer les partenariats des établissements. »

Coline Martins 18 ans, pompier volontaire à 16 ans, est sortie major de cet examen : « Pour moi dans mon métier, ce qui compte, c'est le service à la personne, le sport et pas de routine. »

Myriam Gobetti, enseignante, souligne : « Je suis très fière de ces élèves qui développent un vrai sens des valeurs. »